

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 143 (2017)
Heft: 11

Illustration: Gar nicht so einfach
Autor: Eugster, Christof

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gar nicht so einfach

11



#CHRISTOF EUGSTER

Geht doch

14



#STEFAN HALLER

Musterbiografie

Babys an die Macht!

#WOLF BUCHINGER

Ein erstes Lebensjahr lief ganz normal wie bei den meisten Babys ab, Adam schlief zur Freude seiner Eltern nachts fast immer durch und entwickelte sich normal. Über eine kleine Besonderheit freute sich die ganze Verwandtschaft: Immer, wenn er ein Handy sah, grapschte er mit seinen tollpatschigen Händen danach, spielte damit und versuchte es anzuknabbern. Erst als man ein vergessenes Gerät nass gepinkelt unter seiner Decke fand, musste er auf weitere verzichten. Etwas unruhig wurden seine Eltern, als er mit 14 Monaten immer noch kein einziges Wort gesprochen hatte, obwohl bei Google in allen Artikeln stand, dass er jetzt schon vieles sagen können sollte.

mand wollte die richtige Form hören, er war der «Instagram-Sasung».

Plötzlich besass die Familie 14 Gratisfandys, einen Zehnjahresvertrag für Babynahrung, ein Sparbuch mit 10000 Dollar, eine zweiwöchige Einladung nach Südkorea und vor allem einen Gutschein für Babykurse am Computer und deren berufliche Nutzung. Adam nahm sehr bald daran teil, wurde zum Starschüler und verbrachte bereits als Fünfjähriger täglich zwölf Stunden hinter dem Bildschirm. Er hatte sehr schnell die Masche durchschaut, stellte massenweise eigene und geklauten Fotos ins Netz und ernährte bald seine Eltern, die ihn nun mit eigenem Pilotenschein als Helikoptereltern in die Schule flogen. Mit neun Jahren hatte er 17 Angestellte, die das Gleiche taten, nämlich eigentlich nichts außer ein paar Tasten bedienen, wenige unnütze Informationen weitergeben und auf die Reaktion von Firmen warten, die glauben, dass dadurch ihr Verdienst erhöht würde.

Mit 14 war er Millionär, wog wegen des ständigen Rumsitzens hundert Kilo, machte eine erste erfolglose Abmagerungskur und kaufte sein halbes Dorf auf, um weitere 800 Arbeitsplätze zu schaffen. Er wurde reicher und reicher, zahlte mit 18 seine Steuern pauschal und gab unendlich viel Geld für Berater und Psychologen aus, die ihm das wahre Leben beibringen sollten mit Faktoren wie «kleines Glück», «das echte Leben», «tiefe Beziehung», «Verstehen von Frauen» und «Freundschaften». Niemand konnte ihm helfen, denn die frühe Prägung auf Bildschirm und Internet lässt später nie mehr ein echtes Dasein zu. Er spendierte einen Lehrstuhl für aktive Reduzierung von Internetschäden – zu spät. Mit 21 stürzte er auf einem Tandem-Gleitschirmflug ab, weil er sein Gewicht 45 Kilo zu tief angegeben hatte. In den Erinnerungen seiner Millionen von Freunden, Fans und Usern wird er ewig der «Mister Sasung» bleiben.